

[< INDRE-ET-LOIRE](#)

Indre-et-Loire : l'Assad-HAD a du mal à recruter

Publié le 10/07/2020 à 06:25 | Mis à jour le 10/07/2020 à 06:25



L'aide à domicile permet à de nombreuses personnes âgées de continuer à vivre dans un environnement familial.

© (Photo archives NR)

L'Assad-HAD 37 vient de lancer une « alerte-recrutement » sur son site internet. Ce spécialiste de l'accompagnement à domicile n'est pas le seul à être confronté à cette problématique.

« Les autres organismes sont également touchés. Le problème est récurrent, mais il atteint en ce moment une acuité particulière » explique Pascal Oréal.

Le directeur de cette association, qui affiche un chiffre d'affaires de 35 M€ et qui emploie 1.000 salariés, soit 850 équivalent temps plein, constate que ces difficultés de recrutement touchent tous les profils, les aides à domicile comme les aides soignantes ou les infirmières. « On recrute des remplaçants d'été pour essayer de "boucher" les plannings », lâche-t-il.

Le directeur reconnaît que ces métiers sont durs, assez peu rémunérés, peu reconnus socialement ou, en tout cas, pas à la hauteur de l'investissement de ceux qui les pratiquent.

« Le Segur de la santé illustre ces difficultés. Aujourd'hui, certaines écoles d'aides soignantes n'arrivent plus à faire le plein. À l'Assad-HAD, nous sommes en outre pénalisés par la pyramide des âges des salariés. »

Les personnes formées se tourneraient de plus en plus vers les « structures fixes » que vers l'aide à domicile. Il faut aussi compter sur la concurrence des nombreux organismes privés « qui durent le temps qu'ils durent et ne proposent pas forcément – comme nous – des CDI à temps plein », précise le directeur.

L'aide – et le soin – à domicile, reste pourtant un concept d'avenir. « À la fin des années 80, il y a eu la loi sur "l'humanisation des hospices" Il était question de créer des lieux de vie, mais les Ehpad ont fini par accueillir des personnes de plus en plus âgées et/ou dépendantes. »

Présente sur Tours, disposant de neuf antennes en milieu rural, l'Assad-HAD lance un appel « à tous ceux qui ont le sens du service et des responsabilités, et qui souhaitent se sentir utiles aux autres », termine Pascal Oréal.

Les candidats peuvent postuler sur le site www.assad-had.org/2020/06/11/alerte-recrutement

A LA UNE LOCAL INDRE-ET-LOIRE SANTÉ



RÉDACTION



SES DERNIERS ARTICLES

- > [La CRS 22 en mission « sécurisation » à Niort : une soixantaine de policiers en renfort](#)
- > [Pour une chaussée partagée « en bonne intelligence »](#)
- > [Feux d'herbes sèches à Veuzain-sur-Loire et Courmemin](#)



SUR LE MÊME SUJET


["Se soigner plutôt chez soi qu'à l'hôpital"]
Se soigner plutôt chez soi qu'à l'hôpital



Plus de soins et d'aide pour rester à domicile



Dépendance : vers un suivi global de la prise en charge

Sponsorisé

1/3

SCORE: 0/0

Avec ce gel douche concentré 100ml vous pouvez prendre autant de douches qu'avec

